

# *Cuba no está sola*

---



Por: Livia Rodríguez Delis

La Habana, 14 ago (RHC) La osadía del pueblo de Cuba de defender un sistema de gobierno enmarcado en el humanismo y la justicia social fomenta cada vez más la admiración a nivel global por su pueblo y la resistencia ante la agresividad de Estados Unidos.

Muestra de ello es la llegada a la isla desde hace 50 años de activistas sociales de todo el mundo para demostrar su reconocimiento al bregar de los cubanos en la preservación del proyecto revolucionario que eligieron el primero de enero de 1959, aún con las presiones económicas y políticas de su vecino del norte.

En julio, integrantes de la Brigada Europea José Martí de solidaridad con Cuba llamaron a promover e incrementar el activismo internacional a favor de la nación caribeña y de América Latina, pues el asedio de Washington se ha recrudecido en los tiempos actuales.

El joven periodista italiano Niccola Matellini, uno de los 90 miembros de la organización, consideró que la realización de brigadas como la José Martí ayudan a transmitir la información sobre los sitios visitados, en este caso de Cuba.

Sin embargo, insistió en la necesidad de aumentar el activismo y la divulgación del trabajo para fortalecer el apoyo a la resistencia del pueblo cubano ante el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos durante casi 60 años.

Edna Martínez, colombiana residente en Alemania, señaló que con la invisibilización de la verdad, la derecha pretende asentar la idea de que cualquier intento de cambio hacia una sociedad menos desigual está destinado al fracaso.

Por ende, afirmó que mostrar las experiencias de Cuba, la Revolución y el socialismo es una excelente manera de expandir el horizonte de lo que ocurre en el planeta.

Los activistas procedentes de Alemania, República Checa, España, Francia, Rusia, Suiza, Grecia, Italia, Portugal, Reino Unido, Suecia y Bélgica se integraron a la dinámica social, recorrieron lugares de interés económico, social e histórico, laboraron en la agricultura y compartieron con el pueblo en comunidades y barrios.

Similar programa tuvo a principios de agosto la XXV Brigada Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad con Cuba, cuyos miembros se unieron a las celebraciones del pueblo por el aniversario 92 del natalicio del comandante en Jefe, Fidel Castro, artífice de las luchas por la defensa de la soberanía y la independencia del país.

Al recibirlos en el Campamento Internacional Julio Antonio Mella, ubicado en la localidad de Caimito, en la occidental provincia de Artemisa, el vicepresidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), José Prieto Cintado, destacó el respaldo de esos combatientes sociales a la lucha de los cubanos contra el cerco norteamericano.

El dirigente del ICAP argumentó que apoyan también el reclamo de Cuba por la devolución del territorio que ocupa ilegalmente el país norteño con la base naval en la oriental provincia de Guantánamo.

Cintado resaltó el esfuerzo de los brigadistas por divulgar la verdad sobre la mayor isla de las Antillas en sus países, donde las grandes transnacionales de la comunicación, al servicio de la derecha, intentan empañar el proyecto humanista que significa la Revolución Cubana.

Para Irina Bisceglia, argentina de 31 años, el proyecto gubernamental cubano es una conquista a nivel de evolución de la sociedad, y el ejemplo de cómo se puede alcanzar una vida digna con la participación de un Estado que representa los derechos humanos y otras cuestiones importantes para los ciudadanos.

Por tanto, en su opinión llegar a Cuba es una oportunidad para afianzar convicciones e ideales, y volver a su país que atraviesa actualmente una compleja crisis económica y política.

La activista chilena Leyla Cárdenas afirmó aquí que la isla representa la certeza de que es posible un mundo justo, equitativo, sostenible y centrado en el bienestar del hombre, lejos del egoísmo que pondera el capitalismo.

Cárdenas, quien pertenece en Chile al Colectivo de Solidaridad con Cuba-Venezuela Salvador Allende, destacó el ejemplo que significan los logros sociales alcanzados por la mayor de las Antillas, en medio de una guerra económica.

De igual modo, confirmó que crece en Chile la admiración hacia la isla por su lucha ineludible en pos del desarrollo y en la defensa de las mayorías, por lo que, resaltó, muchos de sus compatriotas creen, sueñan y aman a Cuba, incluso no conociéndola.

En tanto, el dominicano Pablo Castillo elogió la valentía, la dignidad y la ética de los cubanos en la proyección y defensa de una sociedad más justa, y afirmó que esos valores son el estandarte que les posibilitará alcanzar su objetivo del desarrollo de un país próspero, equitativo y sostenible. **(Fuente: [PL](#))**



**Radio Habana Cuba**